

DISCURSO EGRESADO DE ESCUELA Ceremonia Pedagogía Educación Parvularia 14 de mayo - 2024

ZALY CABAÑAS CABAÑAS

Doctor Claudio Rojas Miño, Rector de la Universidad Católica del Maule

Autoridades universitarias, académicos y funcionarios

Saludo de manera especial a nuestras familias, invitados y personas significativas que hoy nos acompañan de manera presencial.

Estimadas Colegas

Representar a mis compañeras y es un gran honor para mí poder expresar unas palabras en tan significativo momento. Nadie se imagina cuanto tiempo esperamos para tener en nuestras manos el título profesional.

Hoy nos reunimos para compartir la satisfacción de dar por finalizada una de las etapas más importantes de nuestras vidas, el fin de la formación académica, pero no el camino del aprendizaje.

No fue fácil llegar a este momento, estos años estuvieron cargados de esfuerzos, de sacrificios, lagrimas, largas horas de estudio y un arduo trabajo. Se nos presentaron diferentes obstáculos, que a media que avanzamos resolvíamos y salimos victoriosas y además con aprendizajes. Son muchos los momentos que hoy recordamos con cariño, el primer día, la primera práctica, quien nos guio y acompaño durante estos 4 años.

Durante proceso de formación tuvimos el acompañamiento de nuestras queridas profesoras, quienes no solo nos entregaron conocimientos, aportaron con dedicación y profesionalismo es admirable la labor que cumplen cada día, sin ellas hoy no estaríamos cumpliendo nuestro sueño.

Agradecemos a nuestras familias, por el sacrificio, el apoyo moral, la preocupación, el amor incondicional, cada palabra de aliento que nos entregaron cuando estábamos a punto de renunciar. Son un pilar fundamental, infinitas gracias a todos quienes nos apoyaron de inicio a fin y creyeron en cada una de nosotras.

Mi querida generación 2019 a pasado tiempo desde la última vez que nos vimos, varias de nosotras nos encontramos ejerciendo en distintas realidades y lugares. Debemos elegir nuestros caminos y continuar en base a nuestras propias convicciones y metas futuras.

Hemos crecido, madurado y avanzado.

Generación 2019 se ha observado un crecimiento personal y profesional durante este tiempo, todo lo experimentado y el aprendizaje adquirido nos ha formado. Hoy se cierra una etapa, pero es cierto que también otra se inicia, debemos elegir nuestros caminos y continuar en base a nuestras propias convicciones y metas futuras.

Compañeras, o más bien colegas, hoy somos educadoras de párvulos hemos alcanzado el éxito, tengo la certeza que serán grandes profesionales.

Muchas felicidades a todas, gracias.